



No tienen remedio, critica AMLO

CLAUDIA GUERRERO
Y ANTONIO BARANDA

Luego de que la bancada de Morena en la Cámara de Diputados amagó con iniciar un juicio político contra el Ministro Alberto Pérez Dayán, el Presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que los integrantes del Poder Judicial no tienen remedio.

El jueves, el Mandatario anunció que impugnaría el proceso por el que la Corte declaró inconstitucional la reforma a la Ley de la Industria Eléctrica, con el argumento de que el presidente de la sala que emitió el fallo no tenía derecho a emitir una doble opinión, a través de un voto ordinario y otro de calidad.

En respuesta, la Corte difundió un comunicado para defender la legalidad de la actuación de Pérez Dayán, lo que fue descalificado por el Jefe del Ejecutivo.

"Imaginense, ayer (jue-

ves), que comentamos aquí lo que hacen los del Poder Judicial, los de la Suprema Corte del derecho, que es bastante, porque de la justicia no, que sacan ahí un documento diciendo que tienen fundamentos legales y que el amparo, no tienen remedio", manifestó.

El Presidente lanzó una nueva crítica contra el Poder Judicial al ser cuestionado sobre la posibilidad de enviar una nota diplomática al Gobierno de Estados Unidos, tras la revelación de una investigación de la DEA sobre el supuesto financiamiento del narco a su campaña de 2006.

En respuesta, dijo que el recurso no serviría de nada, tal y como ocurre en México, cuando se interpone una denuncia ante el Poder Judicial. Reiteró que la corrupción predomina en los juzgadores e insistió en la necesidad de realizar una reforma a fondo.